

Javier Garicano, nuevo decano del Colegio de Abogados

El letrado confía en que la alta participación en los comicios se traslade al «día a día»

VALLADOLID El letrado Javier Garicano se proclamó nuevo decano del Colegio de Abogados de Valladolid (Icava), con motivo de las elecciones a las que estaban llamados 1.601 colegiados con el fin de buscar relevo a Jesús Verdugo, máximo responsable de la organización en los últimos ocho años, y renovar a parte de su Junta de Gobierno. Su toma de posesión será el día 4 de noviembre.

De este modo, Garicano se impuso al otro aspirante al cargo, Jesús Lozano, con el 60,1 de los 1.498 sufragios contabilizados, tras obtener 901 votos, frente a los 597 conseguidos por su rival, e hizo así buena su candidatura conjunta que estaba compuesta por Javier Martín García (vice decano), Javier Fresno de la Fuente, Juan Luis Barón Magallón, María José Sánchez González, Laura Blázquez Manzano y Alfonso Alonso Narros.

El elegido, en declaraciones a Europa Press, se felicitó por la «altísima» participación registrada en los comicios, cercana al 49%, y expresó su deseo de que la misma se traslade a partir de ahora al «día a día» de todos los actos y actividades del ICAVA, al tiempo que aprovechó para expresar su profundo agradecimiento a su rival y equipo «por haber hecho de la campaña un ejemplo de compañerismo».

El nuevo decano, Javier Garicano Añibarro, nació en Valladolid hace 48 años (2 de agosto de 1968), se licenció en Derecho por la Universidad de Valladolid y se incorporó al Colegio de Abogados el 3 de septiembre de 1996. Al poco tiempo entró a formar parte de la Agrupación de Abogados Jóvenes, de la que llegó a ser vicepresidente.

Durante ocho años ha pertenecido a la Junta de Gobierno del colegio: de 2004 a 2008, con Enrique Sanz como decano, ocupó el cargo de contador y de 2010 a 2014, con Jesús Verdugo, ejerció de diputado 1.º. Además, ha sido presidente de la Comisión de la Revista y de la Comisión de Honorarios, en la que continúa como vocal.

El pasado año recibió la Medalla al Mérito en el Servicio de la Abogacía que entrega el Consejo General de la Abogacía Española. Hijo de abogado y casado con una abogada, Javier Garicano es titular,

junto con su mujer, del despacho 'Garicano Vicario Abogados', con sede en la calle Santiago de Valladolid.

De los trece miembros que componen la junta, en esta convocatoria electoral se renovaban siete de los cargos y otros seis permanecen dos años más.



Javier Garicano, tercero por la izquierda, con el nuevo equipo del Colegio de Abogados. EM

una empresa de aquí

www.justomuñoz.es

HOY

ORANGE 20% DESCUENTO SOBRE P.V.P.

50 YARDAS

RUTA 47

FÚTBOL & RUNNING

TODO INCLUSO REGALO

JUSTO MUÑOZ

EXCEPTO JUGUETES

A revisión la documentación de las 466 licencias de auto-taxi

VALLADOLID El Ayuntamiento de Valladolid ha convocado a todos los titulares de licencia de auto-taxi a que acudan a las instalaciones del Centro de Movilidad Urbana, ubicadas en la segunda planta del Edificio de Jefatura de la Policía Municipal del Barrio de la Victoria, provistos de la documentación que permite el ejercicio de la actividad para su revisión.

Este procedimiento se incluye en el control que el Ayuntamiento debe llevar a cabo con carácter anual «con el fin de dar continuidad a las revisiones periódicas establecidas en la normativa de aplicación», destacó el Consistorio en un comunicado recogido por Europa Press.

Así, se utilizará el día de descanso correspondiente a cada licencia para la realización del trámite de revisión. El primer grupo de licencias será el de los titulares que descansen el lunes 24 de octubre, y el horario de atención al público será el comprendido entre las 8.30 y las 14.30 horas.

Con el fin de adaptar el horario a los recursos disponibles y evitar en lo posible demoras y pérdidas de tiempo a todos los implicados en la realización de los trabajos, se realizará en función del número de licencia.

La Marcha contra el Cáncer contará con 30.000 participantes

La carrera arrancará a las 10.30 en las pistas deportivas del Campo Grande

R.P. VALLADOLID La Asociación Española contra el Cáncer (AECC) de Valladolid celebrará mañana, 23 de octubre, la quinta Marcha contra el Cáncer, que arrancará a las 10.30 horas en las pistas deportivas del paseo del Campo Grande y se saldrá en dirección a la plaza de Colón. La llegada será en el carril bus de la acera Recoletos.

Hasta la fecha, ya se han alcan-

zado las 30.000 inscripciones, superando así la cifra del año anterior (25.800 participantes).

Los ingresos que se obtengan de la V Marcha Valladolid Contra el Cáncer se destinarán a financiar la beca de la doctora Elisa Martí por un importe de 150.000 euros.

Esta ayuda a la investigación fue otorgada por la Fundación Científica de AECC durante el acto institucional que tuvo lugar en

Barcelona el pasado 22 de septiembre, bajo la presidencia de Su Majestad La Reina Doña Letizia.

En el marco de Valladolid en Marcha, el grupo de música Alquitara Folk actuará hoy a las 18.00 horas en la plaza de Portucale. Asimismo, durante el evento, un dron fijo instalado en la plaza de Colón recogerá la esencia de la quinta edición del evento en imágenes.